

Melalui Program Door-to-door System, Kapolsek Bongas Rutin Sampaikan Pesan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID

Jul 20, 2023 - 00:46



Melalui Program Door-to-door System, Kapolsek Bongas Rutin Sampaikan Pesan Kamtibmas

Indramayu- Kapolsek Bongas Polres Indramayu jajaran Polda Jabar, IPTU Maryudi, S.H., secara rutin melaksanakan program "Door-to-door System" dalam upaya menjalin komunikasi yang lebih dekat dengan masyarakat.

Melalui program ini, Kapolsek Bongas secara langsung menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga di wilayahnya dengan tujuan meningkatkan kesadaran tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Program "Door-to-door System" merupakan inisiatif proaktif dari Kapolsek Bongas untuk menghadirkan pelayanan polisi yang lebih personal dan berkesinambungan.

Dalam kegiatan ini, Kapolsek secara rutin mengunjungi rumah-rumah warga di berbagai permukiman dan berinteraksi langsung dengan masyarakat.

Pada saat kunjungan, beliau menyampaikan pesan-pesan kamtibmas serta memberikan himbauan tentang langkah-langkah pencegahan tindak kejahatan di lingkungan sekitar.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Bongas, IPTU Maryudi menjelaskan pentingnya komunikasi langsung dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

"Dengan mengunjungi warga satu per satu, kami dapat mendengarkan masukan dan aspirasi dari masyarakat, serta memberikan informasi secara lebih mendalam tentang pencegahan kejahatan dan kamtibmas. Ini adalah langkah konkret untuk meningkatkan rasa aman dan kepercayaan masyarakat terhadap pihak kepolisian," ujar Kapolsek, Kamis (20/07/2023).

Dalam kunjungannya, Kapolsek Bongas juga menggunakan kesempatan untuk mendapatkan informasi mengenai situasi dan kondisi wilayah dari sudut pandang masyarakat.

Hal ini memungkinkan polisi untuk lebih memahami kebutuhan dan permasalahan yang dihadapi oleh warga, sehingga tindakan kepolisian dapat diarahkan secara lebih tepat sasaran.

Respon dari masyarakat terhadap program "Door-to-door System" sangat positif. Warga merasa dihargai dan diperhatikan oleh pihak kepolisian dengan adanya kunjungan rutin ini. Kehadiran Kapolsek Bongas memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga serta meningkatkan hubungan kepolisian dengan masyarakat.

IPTU Maryudi juga mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Kami mengundang masyarakat untuk selalu berkoordinasi dan berkomunikasi dengan kami. Sampaikan keluhan, aspirasi, atau informasi penting yang dapat membantu dalam menjaga keamanan wilayah. Bersama-sama, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis bagi kita semua," tambahnya.

Dengan program "Door-to-door System" yang dilaksanakan oleh Kapolsek Bongas, Polsek Bongas menunjukkan komitmennya dalam memberikan pelayanan kepolisian yang lebih mendekati masyarakat.

"Program ini akan terus dilakukan secara berkala guna memperkuat hubungan positif antara polisi dan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Bongas." Pungkasnya.